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2017 - 2020  REALIZADA EM  14/12/2020. 

 

 Presidente: ANDERSON RAMOS SAGGIORATO 

 Secretária: MARCIA RAQUEL PRESOTTO 
  

Aos quatorze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte às dezoito horas reuniram-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de Novo Barreiro, em Sessão Ordinária 

os nobres Vereadores: Anderson Ramos Saggiorato, Claiton Ribeiro da Silva, Claudemir 

Antunes Nunes Andriolli, Erivelton Eliseu Jahn, Paulo Cesar Klein, Adilson Castro, Mariela 

Carla Rossetto, Marcia Raquel Presotto e José Ivanês Moi Frizão. Para a realização da 39ª 

Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte. Abertura: Em nome de Deus e das Leis 

Constituídas, o Presidente Vereador Anderson saudou a todos, agradeceu a presença do público 

e declarou aberta a presente Sessão. Em seguida solicitou a Vereadora Mariela a leitura de um 

trecho Bíblico. Dando início aos trabalhos o Presidente Vereador Anderson solicitou a Vereador 

Secretaria Marcia a leitura da Ordem do dia. Inscrição para o grande expediente: Anderson 

Ramos Saggiorato, Claudemir Antunes Nunes Andriolli, Erivelton Eliseu Jahn, Paulo Cesar 

Klein, Adilson Castro, Mariela Carla Rossetto, Marcia Raquel Presotto e José Ivanês Moi 

Frizão. Em andamento o presidente solicitou a fosse feita a leitura da Ata nº 038/2020 da Sessão 

Ordinária do dia 07 de Dezembro de 2020. O presidente pediu a suspenção da leitura da referida 

Ata, aceita pelos vereadores. Em seguida coloca em discussão, em votação, na qual foi aprovada 

por unanimidade. Em andamento o presidente solicitou a fosse feita a leitura do Projeto de Lei 

N.º 071/2020- Altera dispositivos da Lei Municipal nº 1.898, de 26/12/2019 

estima a receita e fixa a despesa do Município de Novo Barreiro/RS para o exercício financeiro 

de 2020.  Justificativa: Senhor Presidente, Ilustres Vereadores Municipais. Apresentamos o 

incluso projeto de Lei a fim de que seja analisado e posteriormente aprovado pelos integrantes 

desta Colenda Câmara Municipal de Vereador. Trata-se de alterar o percentual para 

suplementação de verbas constante do orçamento municipal, visando possibilitar o 

remanejamento de verbas pela Secretaria Municipal da Fazenda, visando fazer frente às 

despesas das diversas secretarias municipais. Gize-se que em face da Pandemia do COVID19, 

a execução orçamentária do Município teve que ser completamente alterada, razão pela qual 



houve e haverá a necessidade de remanejamento constante de verbas com vistas a dar suporte 

às despesas e execução orçamentária. Sendo o objetivo do presente, ao ensejo reiteramos nossos 

cordiais saudações. Atenciosamente. Edinaldo Rupolo Rossetto, Prefeito Municipal. Em 

seguida o presidente coloca o projeto em discussão, com a palavra a vereadora Marcia, onde 

comenta sobre o projeto e explica para as pessoas que existe um orçamento, e dentro dele tem 

um percentual em que pode se remanejar de uma dotação para outra, dando um exemplo, a 

vereadora explica que em uma situação que caso seria vinte e cinco porcento para saúde, ela 

poderia passar de uma área para outra, ou seja, quando o prefeito precisar executar essa ação, 

ele pode. Comenta que a vereadora que hoje o percentual é de dez porcento, sem passar pela 

câmara de vereadores e que agora esse projeto pretende passar trinta porcento, para que o 

prefeito consiga fechar as contas. O presidente agradeceu as palavras da vereadora, em seguida 

com a palavra o vereador Claudemir, comenta que o referido projeto se trata do orçamento e de 

modo a explicar para os demais, comenta que a prefeitura não gasta um real se a câmara não 

autorizar e que nesse projeto para o remanejamento das despesas, se cada despesa que o prefeito 

iria pagar, teria que passar pela câmara, na qual podiam pedir vista, atrasar, ou seja, o prefeito 

não conseguiria pagar as contas da Prefeitura. Então esse aumento é só para o prefeito ter um 

percentual maior, para assim fechar as contas da prefeitura, pois senão cada pagamento que ele 

fizer, teria que vir um projeto na câmara, onde poderia ficar enrolando e o prefeito não 

conseguiria fechar o ano. Finalizou seu comentário que todos os pagamentos realizados estão 

no portal da transparência e se for feito algum pagamento fora de lei o prefeito irá ser 

responsabilidade e responder pela infração e que não se trata em dar carta branca para o prefeito, 

mas sim um amento do percentual para ele poder fechar as contas da prefeitura. O presidente 

agradeceu as palavras do vereador, em seguida com a palavra a vereadora Mariela, na qual 

comenta ser contrário ao projeto e explica que no seu ponto de vista, em dois mil e dezessete o 

prefeito trabalhou com trinta por cento a onde foi chegado a um acordo com os vereadores para 

baixar para cinco porcento e no último ano de mandato subiram para dez porcento, onde o 

prefeito poderia com um decreto e fazer como o seu colega vereador Claudemir explanou. Em 

seguida a vereadora faz um questionamento do porque só agora, dar trinta porcento para ele e 

que se o prefeito tivesse levado tudo controlado, não precisaria fazer esse aumento. Comenta 

ela como relatora da Comissão Constituição, Justiça e Orçamento fez um pedido de informação 



a respeito do fundo de aposentadoria, onde não foi pago dois mil e dezenove e dois mil e vinte 

e que hoje estariam aprovando um projeto para o prefeito fazer o que ele quiser e que ela é 

contraria ao projeto, pois comenta ela que esse dinheiro não é deles, mas sim se trata de dinheiro 

público. Finalizou comentando que se tornaram vereadores, todos tiveram que fazer um 

juramento e que ela vai honrar ele até o final de seu atual mandato. O presidente agradeceu as 

palavras da vereadora, em seguida com a palavra o vereador José Ivanês, na qual comenta ser 

um cheque em branco com vinte porcento a mais do orçamento do prefeito para o mês de 

dezembro. Comenta estar bastante preocupado, sendo contrário ao projeto e após ele terá outro 

projeto que irá a votação que segue a mesma linha de pensamento, ou seja, terá duas votações 

de projetos, uma para encerar uma gestão atual e a outra para o começo da gestão da nova 

administração. Finalizou sem comentário que nesse dia todos perceberão quem é quem e que 

se o atual prefeito Edinaldo merece isso a próxima prefeita também merecia isso e pediu para 

que a população analise as duas situações que aconteceu nesta sessão. O presidente agradeceu 

as palavras as palavras do vereador, em seguida com a palavra o vereador Adilson, onde 

primeiramente comenta que está fechando quatro anos de mandato e é a primeira vez que ele 

vê a câmara lotada como neste dia, pediu então para que participem sempre das sessões, pois é 

muito importante a população ficar informada de tudo que acontece na Câmara de Vereadores. 

Em seguida, a respeito do projeto o vereador comenta que esse aumento de percentual, como já 

mencionado, é para o prefeito poder fechar as contas, comenta também que isso acontece pois 

ficou dívidas atrasadas, na qual foram investidas em saúde, pontilhões, britagens e então ficou 

a receber e como todos sabem o poder público deve manter suas contas em dia e se o prefeito 

não as pagar, na gestão da próxima prefeita o município estaria em debito, além de perder 

recursos estaduais e federais. Por esse motivo, comenta o vereador, estarem votado a favor desse 

projeto, para que lá na frente não venha a população sofrer por dívidas atrasadas que ficou, 

então finalizou sendo favorável ao projeto, pois ele quer o bem do município nos quatro anos 

que viram pela frente. O presidente agradeceu as palavras do vereador, em seguida com a 

palavra o vereador Claudemir, na qual queria que o presidente repassasse que dia foi colocado 

o projeto, pois segundo o vereador o projeto não veio agora, que inclusive tem um projeto 

solicitado de junho ou julho. Então só por questão de colocar para as pessoas. A vereadora 

Marcia responde seu colega que esse projeto chegou na casa no dia vinte e seis. O vereador 



Claudemir comenta que o tinha o projeto nº 051 que foi tirado ano passado. O presidente 

agradeceu as palavras do vereador. Em seguida com a palavra o vereador Paulo, a respeito do 

projeto o vereador não vê tanta polemica quanto os seus colegas vereadores querem colocar e 

que era um projeto que se trata da autorização que sobre de dez para trinta porcento e que ele 

não vê problema nenhum quanto a isso. Comenta que a futura prefeita Marcia irá perceber o 

quanto é difícil administrar o município. Comenta que não tem nenhuma dúvida alguma a 

respeito do projeto e nem a respeito do seu voto, porque tudo que vai ser pago, estará disponível 

para as pessoas fiscalizar, assim como o tribunal de contas também irá fazer o mesmo, fazendo 

auditoria em todas as contas e não é que o prefeito irá pegar esse dinheiro e gastar como ele 

quer, que todos que passaram pela cadeira de prefeito trabalha para fazer o melhor para o 

município. Finaliza seu comentário falando que seu voto é muito tranquilo, que é favorável ao 

projeto e não tem nenhuma dúvida, pois esse dinheiro será para pagar contas que o município 

tem, devido aos investimentos feitos a favor da comunidade. O presidente agradeceu as palavras 

do vereador.  Em seguida, com a palavra a vereadora Mariela, onde comenta estar quatro anos 

como vereadora e que alguns projetos nunca tiveram problema algum, que podiam procurar os 

projetos que ela votou contra, se algum projeto desfavoreceu a comunidade. Comenta que esse 

é o segundo na qual ela vota contra, onde no primeiro, onde o município passando por extrema 

dificuldade, mandaram um projeto para comprar um carro de noventa e cinco mil reais e hoje 

ela fala ser contraria novamente pois entende que estão brincando com dinheiro público e 

desrespeitando cada cidadão do município. Finalizou seu comentário que ela tem certeza que 

os valores estarão no portal da transparência, porem durante as eleições quando o portal foi 

várias vezes discutidos e explanados para a população ele sofreu alterações no site, então a 

vereadora deixa a pergunta do porquê foi mudado e até que ponto ele é confiável. O presidente 

agradeceu as palavras da vereadora, em seguida com a palavra a vereadora Marcia, na qual 

comenta que chegou na semana passada um projeto devido a os pedidos de informação que não 

foi pago o fundo FAZ em dois mil e dezoito, dois mil e dezenove e dois mil e vinte 2018, 2019 

e 2020 e o prefeito em conversa com a vereadora pediu esses trinta porcento para que consiga 

pagar parte de fundo.  A vereadora então pede vista do projeto para conversar com o prefeito 

para ver o que realmente vai ser pago e depois eles convocam uma extraordinária para votar 

esse projeto. O presidente então concede o pedido de vista para vereador seguindo o regimento 



interno, na qual, permite pois o projeto entrou em uma sessão ordinária, então o projeto ficou 

baixado para análise. Em andamento o presidente solicitou a fosse feita a leitura da Emenda 

Modificativa N.º 08/2020 referente ao Projeto de Lei N.º 069/2020. “Estima a receita e fixa a 

despesa do município de novo barreiro para o exercício financeiro de 2021.” Art. 1º - Altera o 

Inciso I, do Art. 7º, do projeto de lei nº 069/2020, no que tange ao limite percentual para a 

abertura de créditos suplementares, mediante decreto, para o exercício financeiro de 2021, que 

passa a vigorar com a seguinte redação: “Art. 7. I – Ao Poder Executivo, mediante Decreto, a 

abertura de Créditos Suplementares até o limite de 5% da sua despesa total fixada, 

compreendendo as operações extraorçamentárias, com a finalidade de suprir insuficiências de 

dotações orçamentárias, mediante a utilização de recursos provenientes de: Art. 2º - Esta 

Emenda entra em vigor na data de sua publicação. Novo Barreiro/RS, 04 de dezembro de 2020. 

Erivelton Eliseu Jahn, Vereador Proponente Bancada PP, Claiton Ribeiro da Silva Vereador 

Proponente Bancada PP, Paulo Cesar Klein Vereador Bancada PT, Adilson Castro Machado 

Vereador Bancada PDT e Gelson Luis de Quadros Chicatte Vereador Proponente Bancada PP. 

JUSTIFICATIVA: Os vereadores já haviam se pronunciado na sessão passada, então não 

precisou novamente justificarem a emenda. Em seguida com a palavra o vereador José Ivanês 

onde explica que essa emenda reduz de dez porcento para cinco porcento o orçamento e que se 

o atual prefeito Edinaldo iria continuar com os dez porcento, comenta o vereador que como eles 

perderam a eleição resolveram baixar para ano que vem o orçamento da administração da futura 

prefeita Marcia. O presidente agradeceu as palavras do vereador, em seguida, com a palavra o 

vereador Claudemir, onde comenta que quando esse projeto fala de utilização de educação 

orçamentaria, significa utilizar um valor que não está dentro do orçamento até o limite de cinco 

porcento, dando em torno de um milhão e que isso dá mais de cem mil reais que podem ser 

usados. Comenta o vereador que irão entrar em um entendimento com a futura prefeita Marcia, 

pois como vereador sempre buscou o entendimento e o esclarecimento das coisas. O vereador 

comenta que essa coisa de estar mudando a cotação orçamentária começou por eles, quando a 

oposição tinha a maioria, foi colocado essa redução para dois porcento para o prefeito Edinaldo 

trabalhar e que na exposição de motivo, eles mesmo queriam ter mais controle no orçamento e 

que agora eles estão dando cinco porcento e que se ao longo do tempo ela precisar mais eles 

vão se entender, que ela venha até a câmara conversar com os vereadores e chegaram a um 



acordo. Finalizou seu comentário que por esses motivos ele é a favor desse projeto e quando 

ela precisar, eles estarão à disposição para conversar. O presidente agradece as palavras do 

vereador, em seguida com a palavra o vereador Paulo, onde a respeito da emenda, comenta não 

ter preocupação nenhuma, inclusive na época a vereadora Marcia e Mariela fizeram a emenda 

justamente para a Câmara de Vereadores poder acompanhar e ter mais transparência com os 

gastos, que inclusive o vereador Claiton assinou junto e que hoje estranhamento não sabe 

porque não querem que continuem dessa forma. Comenta que ano passado foi reduzido para 

dois porcento e agora estão reduzindo para cinco e que ele não vê problema nenhum., pois na 

época queriam acompanhar os gastos da administração e porque agora não poderia ser 

acompanhado, então não pode ser usado de dois pesos, duas medidas. Finalizou seu comentário 

falando para a futura prefeita Marcia que se ela em algum momento precisar aumentar, que ela 

venha falar com eles, que todos iram conversar e achar uma solução sem problema algum, pois 

ele é um eterno defensor do diálogo e crê que dessa forma que eles têm que trabalhar. O 

presidente agradeceu as palavras, em seguida com a palavra a vereadora Mariela, onde 

primeiramente responde seu colega vereador Paulo, que ele está votando em nome dela e nem 

sabe qual vai ser o voto da vereadora. Comenta ela que eles pregaram uma coisa e iram seguir 

acreditando nisso da mesma forma e que seu voto é favorável a essa emenda, pois ela defende 

o que ela fala e que eles pregam uma coisa e votam outra, se porque agora irão baixar para cinco 

e ao mesmo tempo eles colocaram para aumentar para trinta porcento o do atual perfeito, 

comenta mais uma vez que eles pregam uma coisa e votam outra. Finalizou seu comentário que 

ela é favorável a emenda pois tem certeza que a Marcia vai administrar para o povo que está 

sentado nessas cadeiras, vendo qual vereador os defende e mais uma vez tem certeza que a 

futura prefeita Marcia, vai administrar para o povo do município. O presidente agradeceu as 

palavras da vereadora, em seguida com a palavra o vereador Adilson, comenta estar uma 

discussão acirrada em relação a esses projetos e que eles sentam na cadeira legislar para o 

município e infelizmente alguns de seus colegas vereadores se prenunciam como se o município 

estivesse arrasado, comenta o vereador que o município está muito bem posicionado e bem 

visto em toda região e isso aconteceu porque teve a Câmara de Vereadores que revisou junto 

com o executivo  e tem certeza que a partir de primeiro de janeiro vai ser feito vistorias nos 

castos do atual prefeito e que não se pode fazer leves acusações, se o prefeito atual estava 



administrando tivesse esbanjado dinheiro público, o que ele acredita que não aconteceu, que 

está tudo arquivado lá. Sobre a questão dos dez porcento para cinco, ele comenta que nada mais 

justo, como seu colega vereador Claudemir colocou e leu o projeto de dois mil e dezoito, na 

qual esse projeto foi bom comenta ele e que foi acompanhado os gastos poder público e que 

todos os vereadores juntos fiscalizaram, então ele não vê dúvida nenhuma e que as os 

vereadores estarão legislando pelo bem do município como os atuais vereadores fizeram 

durante todo mandato e que poucos projetos foram votados contra, porque foi sentado e 

discutido  o que era melhor para o município. O presidente agradeceu as palavras do vereador. 

Em seguida com a palavra a vereadora Marcia, comenta ela para que os vereadores novos que 

o orçamento do ano de dois mil e vinte e um está sendo aprovado agora e não foram eles que 

fizeram o orçamento, mas sim o prefeito Edinaldo, assim como ela poderá fazer no final do seu 

mandato para próxima administração. Comenta a vereadora em conversa com o prefeito, na 

qual pediu para ele deixar os dez porcento, porque o que é prioridade para ele, não seja 

prioridade para o governo da vereadora e futura prefeita, que ele quer fazer e vai fazer muitas 

mudanças e esses dez porcento seria bom para ela, pois conseguiria tirar de um lugar e colocar 

em outro sem fazer muita conversaida e projetos de lei, mas que ele não tem problema em 

quanto a isso. Comenta a vereadora em quanto aos trinta porcento ela ira sentar com o prefeito 

e dialogar a respeito do projeto e que ela foi presidente da Câmara em dois mil e dezessete, 

vereadora de oposição, na qual trabalham com dois virgula nove porcento do orçamento que o 

vereador anterior tinha deixado para ela e que ela trabalhou e sobrou dinheiro para ela devolver 

para o prefeito. Assim como sua colega vereadora Mariela falou, ela irá trabalhar para o povo 

e aquilo que for bom para eles, ela acredita que os vereadores vão votar favorável e não aquilo 

que é contra a população. Finaliza seu comentário falando que não tem problema algum 

baixarem seu orçamento para cinco porcento, mas que quem sugeriu essa diminuição foi o 

prefeito atual e o que é prioridade pra ele nãos era prioridade para ela e que ela vai querer 

conversar com seus vereadores para então aprovar essa emenda, pois quem sabe ele vai pagar 

todo fundo FAZ, na qual a divida está em sete milhões com esse dinheiro. O presidente 

agradeceu as palavras da vereadora, em seguida com a palavra a vereadora Mariela, na qual 

comenta que o atual prefeito assumiu com trinta porcento e só apenas um ano depois que foi 

baixado o seu orçamento, comenta que isso é para a população pensar, porque ele podia trinta 



e agora a Marcia não, fez o questionamento por que seria o motivo que uma mulher que estava 

assumindo o município. O presidente agradeceu as palavras da vereadora, em seguida com a 

palavra o vereador Claudemir, onde só para complementar que o valor que eles tem para gastar 

é de quinze dias e os cinco porcento é em cima do orçamento total e que eles deveriam entender 

que esta no fim do ano e que já foi usado todo o orçamento e qualquer coisa que esteja fora do 

orçamento que ele não consiga pagar, como ele falou para a Marcia, ele sempre trabalhou com 

o entendimento e eles podem até aumentar o seu orçamento e que vão se entender durante sua 

gestão. O presidente agradeceu as palavras do vereador. Em seguida o presidente coloca a 

emenda em votação, no qual foi aprovado por unanimidade. Em andamento o presidente 

solicitou a fosse feita a leitura do Projeto de Lei N.º 073/2020- Suplementa e Reduz verbas 

dentro do orçamento corrente, indica recursos e dá outras providências. Justificativa: Senhor 

Presidente, Caros Vereadores: Apresentamos o presente projeto de Lei em caráter de 

URGENCIA URGENTÍSSIMA, a fim de que seja analisado e aprovado pelos integrantes 

desta Colenda Casa Legislativa. Trata-se de suplementações e reduções de dotações do 

orçamento corrente, para fins de adequação da despesa e para viabilizar o empenho e pagamento 

da folha dos funcionários públicos do mês de dezembro. Sendo o objetivo do presente, ao ensejo 

reiteramos nossos protestos da mais elevada estima e distinguida consideração. Atenciosamente. 

Edinaldo Rupolo Rossetto, Prefeito Municipal. Considerando que o presente projeto entrou 

na pauta na data da sessão, tendo em vista o disposto Regimento Interno, o presente projeto 

ficara baixado para análise. Em seguida o presidente passa para o GRANDE EXPEDIENTE. 

Com a palavra a vereadora Mariela que primeiramente agradeceu a Deus por esses quatro anos 

de aprendizados como vereadora e agradeceu também as pessoas que deram a ela a 

oportunidade de seguir representando-as por mais quatro anos e que os vereadores tem que falar 

e fazer as coisas certas, pois não adianta vir a Câmara pregar uma coisa e votar outra. Comenta 

que no próximo ano estará juntamente com a nova prefeita Marcia trabalhando pelo melhor 

para Novo Barreiro, pois sabe que o município merece mais. Finaliza seu comentário dizendo 

estar a disposição de todo população, que podem procurar ela para o que precisarem, pois ela 

estará ali legislando pelo povo e pediu para população continuar vindo acompanhar as sessões 

para todos verem qual vereador que os defende, pois não adianta nas sessões fazer um discurso 

demagógico e depois que chegar a hora de votar o contrario do que acabou de falar. O presidente 



agradeceu as palavras da vereadora, em seguida com a palavra a vereadora Marcia, onde 

comenta que foi um ano cinzento, triste e alegre, ou seja, um ano diferente de todos os outros 

anos que ela viveu, comenta ela que sentiu uma das maiores tristezas de sua vida, que foi o 

falecimento de seu pai e sentiu uma das maiores alegrias do mundo, que foi ter ganho a eleição 

junto com o povo, onde acreditaram nos seus projetos e que ela pudesse fazer a diferença no 

município, então comenta ela que ao mesmo tempo que foi um ano triste por todas as perdas no 

município pela pandemia do Coronavírus. Agradeceu todos os seus colegas vereadores e que 

ela sempre deu o seu melhor nos oito anos que ela esteve na Câmara de vereadores e fez tudo 

aquilo que era para defender a pessoas simples e humildes, lutou muito por cada um que ela 

acreditava que podia fazer a diferença na vida das pessoas. Agradeceu novamente seus colegas 

vereadores e pediu para que os novos vereadores venham conversar com ela, pediu para que 

todos venham fazer uma gestão para todo o município, esquecendo sigla partidária, quem voto 

e quem deixou de votar em determinada pessoa, que a partir de janeiro ela será prefeita e eles 

vereadores de todo o município de Novo Barreiro. O presidente agradeceu as palavras da 

vereadora, em seguida com a palavra o vereador Claudemir, onde primeiramente parabenizou 

o vereador Anderson por nesse ano que ficou a frente na Câmara municipal de vereadores como 

presidente e também agradeceu muitos as pessoas que acreditaram nele e que confiaram seu 

voto para sua reeleição, pois sabem que tudo que ele fez na câmara, que sempre fez o coreto foi 

para defender o município. Comentou que seu sonho é que o município cresça e que eles 

plantaram várias sementes, em vários setores e espera que a prefeita Marcia siga isso, desde a 

erva-mate, suinocultura entro outros. Comenta ele que o vereador tem sua função constitucional 

e que trabalham dentro da legalidade, da impessoalidade, ou seja, não podem fazer projetos 

próprios e da moralidade, e suas funções é legislar e fiscalizar e os poderes são independentes 

e cada um tem suas funções, falou para vereadora e futura prefeita Marcia que os vereadores 

tem seus poderes, assim como ela e que esses poderes devem trabalhar harmoniosamente, pois 

se isso não acontecer ela terá muito mais problemas e que precisam resolver, achar soluções 

juntos. Finalizou seu comentário parabenizando a Marcia pela vitória na eleição, assim como 

os demais vereadores reeleitos e aos novos.  O presidente agradeceu as palavras do vereador, 

em seguida com a palavra o vereador Paulo, na qual fez um agradecimento especial a todas 

pessoas que participaram do processo eleitoral, da democracia e que na eleição só tem um 



ganhador e a democracia é assim. Parabenizou a vereadora Marcia pela vitória no pleito 

eleitoral e disse a ela que serão oposição responsável, comenta ele que devem saber que todas 

as pessoas que sentam em uma cadeira de vereador ou de prefeito, todas elas tem um 

pensamento em comum que é fazer o melhor pelo seu município, pela sua comunidade, mesmo 

tendo divergências de ideia, mas que isso é um processo natural e que isso tem que ser levado 

dentro do campo do campo do debate politico e nunca para o lado pessoal. Comentou o vereador 

que eles irão trabalhar para que Novo Barreiro continue crescendo, pois é um lugar que as 

pessoas tem que ter orgulho e que ninguém pode falar mal do lugar onde vive e mesmo sendo 

oposição ele não é da política de dizer que se a Marcia é prefeita agora, o Novo Barreiro não 

presta, diz que todos devem ter coerência, grandeza e responsabilidade, comenta que foi 

adversário mas que deseja sucesso e que ela consiga colocar em pratica os seus projetos, pois 

tem certeza que ela irá contribuir para melhorar a vida dessas pessoas. Acredita que cada 

prefeito que passou fez a sua parte, goste uns, gostem outros ou não, mas tem certeza que todos 

que passaram fizeram seu melhor assim como os vereadores. Agradeceu a todos seus colegas 

vereadores e que eles sempre buscaram o entendimento e a grande maioria dos projetos foram 

aprovados por unanimidade e que isso mostra que apesar das diferenças de ideias, todos tinham 

responsabilidade e ser parceiro para o bem da comunidade. Finalizou desejando que ela consiga 

implementar tudo aquilo que a população espera nos próximos quatro anos, pois acredita que 

todos que votaram nela e os que votaram no Edinaldo também esperavam que o Novo Barreiro 

continuaria crescendo. O presidente agradeceu as palavras do vereador, em seguida com a 

palavra o vereador José Ivanês, onde agradeceu os quatro anos que ele esteve na Câmara de 

vereador e comenta que no final do ano passado todos os vereadores deixaram um porcento do 

dinheiro da Câmara para o prefeito fazer alguma obra que os vereadores indicassem, no qual 

seria as emendas positivas que seriam realizadas esse ano, comenta que foram destinados uma 

quantia para a compra de uma ambulância, porem até hoje ele não viu essa aquisição no pátio 

do posto de saúde que era pro atendimento do setor da saúde e que ele o vereador Paulo, 

destinaram vinte e cinco mil para o calcário, onde iria beneficiaria aproximadamente cinquenta 

famílias da bacia leiteira e até essa data ele não enxergou esse calcário em nenhuma lavoura. 

Finalizou sem comentário que tem quinze dias para acontecer essas indicações e fazer esses 

trabalhos para os agricultores. Parabenizou a colega vereadora Marcia pela vitória no pleito 



eleitoral e que ela com muito esforço ela atendera toda a população da melhor forma possível.  

O presidente agradeceu as palavras do vereador, em seguida com a palavra o vereador Adilson, 

onde primeiramente comentou a respeito do Coronavírus, onde tiveram varias vitimas na região, 

até mesmo no município e pedi para população que tenha bastante cuidado, para não perder 

mais vidas, de familiares e amigos, pois sabe que agora é final de ano e as famílias recebem 

visitas do pessoal de fora, então que cada tenha seus cuidados para não se agravar cada vez 

mais os infectados no município. Agradeceu seus colegas vereadores, aos funcionários da 

Câmara de vereadores, onde passam quatro anos juntos, onde tiveram várias discussões, mas 

que no final todos sempre entraram em um acordo para que fosse pelo bem do município. Sabe 

que nenhum tem as ideias iguais aos outros, mas no finalmente eles chegaram em um consenso 

para que o município saísse ganhando. Também ele não podia deixar de agradecer as pessoas 

que sempre estiveram do seu lado nesses quatro anos, pois sabe que nesse meio político faz 

várias amizades e com certeza ele deixou um legado de amizade e que durante seus quatros 

anos não fez nenhum inimigo. Agradeceu a Deus e entende que por algum motivo dele ele não 

ter se elegido, mas acredita que fora da Câmara, Deus lê deu outro proposito e ele continuará 

ajudando a todos como acredita já estar fazendo e mandou um recado para a população, que 

não se acanhem e quando precisarem de ajuda podem contar com ele. Finalizou seu comentário 

fazendo um pedido para futura prefeita Marcia, para que ela construa um bairro industrial, na 

qual a administração que passou não conseguiu fazer e a população está esperando, inclusive 

empresas no município esperando por isso e ele acredita que não irá ficar na promessa e isso 

será feito, pois o município tem um potencial muito grande para gerar emprego onde existe 

bastante desempregados e muitas pessoas trabalhando fora do município que necessitam de um 

transporte, por isso muitas pessoas acreditaram e estão esperando esse bairro industrial e ajuda 

da prefeitura. Acredita também que nos primeiros dias de janeiro a prefeita irá abrir o posto de 

saúde da Linha Biriva, colocar uma equipe medica para atender os moradores, na qual segundo 

o vereador foi feito essa promessa para a população. O presidente agradeceu as palavras do 

vereador, em seguida com a palavra o vereador Erivelton, na qual primeiramente agradeceu os 

eleitores que o reelegeram como vereador, para que ele trabalhe por mais quatro anos na Câmara 

ajudando a população, assim como ele fez nos últimos quatro anos, onde trouxe setecentos e 

noventa mil reais em emendas para o município. Parabenizou a futura prefeita Marcia pela 



vitória no pleito eleitoral, que ela faça um excelente trabalho, que irão conversar durante todo 

mandato e se entender e que as pessoas venham mais vezes acompanhar as sessões para que a 

população saia esclarecida. O presidente agradeceu as palavras do vereador. Espaço de Líder, 

vereador Claudemir, onde comenta a respeito da sua emenda impositiva, onde destinou sua 

emenda para brigada e outra para comunidade da Boa Saúde, onde será feito um projeto e a 

prefeita Marcia irá executar para essa comunidade. O presidente agradece as palavras do 

vereador, em seguida Espaço de Líder, vereador Adilson, a respeito da emenda impositiva, o 

vereador deixou indicado para a comunidade da Coxilha Rural, onde o valor ainda está sendo 

analisado, mas que sua indicação irá beneficiar essa comunidade. O presidente agradeceu as 

palavras do vereador, em seguida Espaço de Líder vereador Paulo, onde a respeito da emenda 

impositiva que ele irá investir o seu recurso na área próximo ao salão paroquial, onde existe 

aquela área verde, onde sugeriu para transformar em uma praça, justamente com o vereador e 

presidente Anderson, pois sabem que tem muitas crianças nas imediações e também pessoas 

adultas que poderão usufruir desse local nos finais de tarde e finais de semana. O presidente 

agradeceu as palavras do vereador e comenda que faz muita falta no município uma praça 

grande e bem organizada. O presidente então agradeceu a Deus, a sua família e amigos, a todos 

os colegas vereadores que o ajudaram, por ele ser um vereador novo, os auxiliaram e os 

apoiaram como presidente e ele acredita que fez um bom trabalho pelo entendimento e dialogo 

com todos os vereadores, onde discutiram vários projetos, fizeram emendas, enfim, só tem a 

agradecer a todos, a sua equipe que trabalhou esse ano com ele, a Dr. Angélica, Yuri, Lieli, 

Heloisa e Rubens, comenta o presidente que só tem a agradecer por toda ajuda recebida deles e 

a comunidade que o apoiou. Pediu que as pessoas acompanhassem mais as sessões, pois assim 

até mesmo os vereadores discutem um pouco mais os projetos e fica uma sessão mais bonita e 

os projetos mais debatidos. Por fim parabenizou a vereadora Marcia muito sucesso e que ela 

consiga alcançar seus objetivos por mais difícil que seja, mas que o município cresça cada vez 

mais e que ela irá fazer um ótimo trabalho. Encerramento: E não havendo mais nada a tratar 

o Presidente Vereador Anderson agradeceu a presença de todos e declarou encerada a presente 

sessão. E esta ata redigida pelo Assessor de Imprensa Yuri Andriolli que após lida e aprovada 

será assinada pelo Presidente, Secretária e demais Vereadores presentes. 
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